

Les élèves boursiers de M. G. Zariphis sont au nombre de 20 garçons et 20 filles ; ils s'engagent sous caution à remplir les fonctions d'instituteurs et d'institutrices ; néanmoins, les élèves des écoles centrales de Philippopolis suivent les mêmes cours supérieurs.

Les dépenses annuelles occasionnées par les écoles normales de Philippopolis s'élèvent à 43,000 francs ; dont 23,000 sont donnés par M. Zariphi, et le reste par la commune grecque de Philippopolis.

II. ÉCOLES NORMALES D'ÉPIVATÈS DITES ARCHIGÈNIA.

Le collège d'Épivatès, qui porte le nom de ses généreux fondateurs, M. et M^{me} Archigènis, date de 1857 ; ce n'était alors qu'une école élémentaire de filles créée par M. Sarantis Archigènis, à Épivatès, sa ville natale.

Cette école a été transformée dernièrement en école normale de filles ; elle se divise en Salle d'asile, école préparatoire et progymnase. Nous avons dit déjà, en temps opportun¹, ce qu'on peut remarquer sur l'Asile. Les deux autres institutions, qui forment un ensemble, se composent de huit classes. Parallèlement à cette école, M. Archigènis en a fondé une pour les garçons, avec les mêmes classes.

On enseigne les matières suivantes dans ces deux collèges :

- 1^o Instruction religieuse. — Histoire sainte. — Catéchisme. — Histoire ecclésiastique. — Morale chrétienne. — Évangile.
- 2^o Langue grecque. — Prosateurs, poètes.
- 3^o Langue française.
- 4^o Histoire et Géographie.
- 5^o Mathématiques.

